

L'Auberge de Nicey

24 rue Carnot

10100 Romilly sur Seine

03.25.24.10.07

www.denicey.com - contact@denicey.com



SOMMAIRE – SUMMARY

L'HÔTEL L'Auberge de Nicey

SERVICES

Généraux

Room service

Loisirs sur place

- La location de vélo (d'Avril à Octobre)

A DECOUVRIR EN CHAMPAGNE, COTE SEINE

NUMEROS D'URGENCE ET NUMEROS PRATIQUES

EMERGENCY NUMBER – PRATICAL NUMBER

Chère cliente, cher client,

Nous sommes heureux de vous accueillir à l'Auberge de Nicey en Champagne. Soyez assuré que mes équipes et moi-même avons à cœur de vous offrir à chaque instant, un confort optimal afin de rendre votre séjour des plus agréables.

Ce livret vous présente l'ensemble des prestations et services que nous mettons à votre disposition. Tout le personnel de l'Auberge est à votre service pour vous accompagner à la découverte de notre établissement afin que votre séjour soit avant tout un moment de détente et de bien-être.

Bien entendu, le personnel et la Direction sont à votre écoute pour répondre à toute sollicitation ou demande complémentaire pouvant vous satisfaire.

Nous vous remercions d'avoir choisi notre établissement et vous souhaitons un séjour comme vous l'avez rêvé.

La Direction

Laurence Fery

Toutes nos chambres sont exclusivement **non-fumeur**
Nous vous remercions de bien vouloir respecter cette consigne.

*All rooms are **not smoking***
Thank you to follow the instructions



HOTEL ET SERVICES

VOTRE CHAMBRE

Chambre single et petit déjeuner restreint
servi en chambre ou dans la salle de restaurant : 85€
Taxe de séjour : 0.50€ par jour et par personne
Service de 6h30 à 9h du lundi au vendredi

Après 22h, merci de respecter le calme
Consultez nos jours de fermeture
[notre site internet dans la partie Hôtel](#)



NOS SERVICES

ARRIVEE/DEPART

Les chambres sont disponibles entre 17h et 21h. Elles doivent être libérées le jour du départ avant midi

Au départ et pendant toutes absences, les clés doivent être remises à la réception.

WIFI

Avec « Iciwifi » vous pouvez surfer en illimité et gratuitement

1- Ouvrez Fire fox ou google, notre page d'accueil ICIWIFI va apparaître

2- Créez votre compte pour une première connexion

3- Inscrivez-vous en remplissant votre nom, prénom, adresse email et créer un mot de passe

4- Une autre page s'ouvre

PARKING

Un parking fermé et sécurisé est mis à votre disposition ainsi qu'un garage à vélos. Demandez le code à la réception ou chargez notre appli et demander un accès privilège.

ACCES DE NUIT

Demandez le code à la réception si vous souhaitez

BAGAGES

Vos bagages peuvent être laissés gratuitement en consigne à la réception. La direction n'est pas responsable des objets laissés dans votre chambre.

PRESSING

Un service pressing sur demande, merci de contacter la réception

TELEPHONE

Pour contacter la réception : 9

Pour appeler un numéro extérieur : 0

Pour programmer un réveil n'hésitez pas à demander à la réception

ASCENSEUR

Notre hôtel (côté restaurant) dispose d'un ascenseur aux normes handicapées desservant 3 étages.

TELEVISION

Nos téléviseurs reçoivent les chaînes de la TNT ainsi que Canal+ avec diffusion de films en VO.

ANIMAUX

Les animaux ne sont pas acceptés à l'hôtel.

SENSIBILISATION AUX MAITRISES DE L'ENERGIE

Nous travaillons sur une démarche éco-responsable (eau, énergie, tri).

Vos gestes simples pourront largement y contribuer :

Posez dans la baignoire ou la douche les serviettes que vous souhaitez voir changer

N'oubliez pas d'éteindre les lumières, la télévision et fermer les robinets de la salle de bain en quittant votre chambre

COFFRE FORT

La direction décline toutes responsabilités concernant le vol ou la perte d'objets de valeur et d'espèces.

Un coffre-fort est à votre disposition dans votre chambre. N'hésitez pas à contacter la réception pour plus d'information.

Fonctionnement du coffre

1- Enregistrer votre code personnel

Appuyer sur le bouton sur le coté intérieur de la porte, côté charnière. Un voyant orange s'allume en émettant un « bip » sonore. Le voyant étant toujours orange, tapez votre code de 1 à 8 chiffres et finissez par la touche A.

Attendez que le voyant s'éteigne. Vous devez recomposer votre code pour fermer le coffre.

2- Fermeture du coffre

Composer votre code suivi de la lettre A

Lorsque la lumière devient verte, Tournez le bouton à gauche pour fermer.

3- Ouvrir votre coffre

Composez votre code suivi de la lettre A

Tournez le bouton vers la droite et ouvrez en tirant vers vous

ROOM SERVICE

Un service de room service est à votre disposition de 18h30 à 21h,
Appelez le 9 pour commander

Veillez consulter la rubrique du petit déjeuner au dîner.

ACTIVITES A L'HOTEL

LOCATION DE VELOS A ASSISTANCE ELECTRIQUE

Vélos à assistance électrique Peugeot à louer à l'heure ou à la journée, pour explorer la Champagne après votre journée de travail ou pendant votre escapade en Champagne.

A partir de 25€ les 2heures.

Pour un itinéraire, demandez à Laurence elle vous informera des routes ou chemins pour découvrir le vignoble, la forêt....

Renseignements et réservation à la réception

A DECOUVRIR

Afin de vous faire découvrir notre terroir champenois, vous trouverez des viticulteurs à acheter à emporter au tarif départ cave. Si vous le souhaitez nous pouvons vous organiser une visite de cave et dégustation de champagne.

N'hésitez pas à demander conseils à la réception.

Laurence se propose de vous organiser vos visites dans les meilleures conditions : balade nature, visites de caves de champagne et dégustations, parc d'attraction, les lacs de la Forêt d'Orient, ainsi que des visites culturelles comme le musée Camille Claudel, le château de la Motte Tilly, du Côté des Renoir...ainsi que les visites des villes de Troyes et Provins.

Dear Customers,

We are happy to welcome you to l'Auberge de Nicey in Champagne.
Trust us that all my staff and myself will do our very best to ensure you have an enjoyable stay in our hotel and restaurant.

This room directory presents all the services that we offer. The staff at the Auberge de Nicey will be more than happy to help you during your stay and to discover Champagne region.

Don't hesitate to ask us for any information.

Thank you for choosing our hotel and we hope you have the stay in Champagne that you dreamed of.

The manager
Laurence FERY

HOTEL AND SERVICES

YOUR ROOM

Single room and small breakfast served in your room or in the dining room : 85€

Stay tax : 0.50€ per day and per person

Served from Monday to Friday, from 6.30 am to 9 am

After 10pm, please be quiet

For our closing date, please visit our application

or [our website part hotel](#)



CHECK IN – CHECK OUT

The check in is from 5pm to 9pm and check out before 12am

The keys must be given to the reception when you leave the hotel or for any absence.

WIRELESS

With” Iciwifi” you can surf free on the web

1-Open the net page with google or firefox, our page ICIWIFI will appear

2-Create your account for the first connection

3-Register and filled the name, surname, your email address and create a password

4-Another page opens,

PARKING

A close and secure parking is at your disposal. Ask the reception for the code.

A bike box are your disposal.

NIGHT ACCESS

Please ask for the code at the reception to get in the hotel if you have a late coming back.

LUGGAGE

Your luggage can be leave at the reception. It's free.
The management declines all liabilities that things that you leave in the

LAUNDRY

A dry cleaning service, thank you to contact reception

PHONE

To call the reception : 9

To call an external number: 0

For the wake up, please ask to the reception

LIFT

In the main building, we have a lift who serves 3 floors.

TELEVISION

We receive TNT and Canal+ where you have some film in foreign language.

ANIMALS

There are not allowed in the hotel and restaurant.

AWARENESS ON ENERGY ECO RESPONSIBLE

We are working on eco responsible (water, energy, sorting).

Some simple things can help us to be better.

Leave in the bath or in the shower if you want we change them.

Please, don't forget to switch off the light, TV and close the water before to leave the bathroom.

ROOM SAFE

A safe is in your room. Ask to the reception for more information.

The management declines all liabilities for cash and valuables.

1 –How to dial your secret code

Push the red button on the door inside of the safe.

The orange light lights on and rings 2 times.

While the orange light lights on (20'), dial your code from 1 to 9 numbers, and valid with the A touch. Example: 1.2.3.4.5. A – The orange light lights off. This code can be changed permanently as per the same procedure.

2 – Opening and closing

Dial your code. Example: 1.2.3.4.5 A. The green light lights on. Turn the button right to open, left to close within 5 seconds, otherwise to start the operation again.

In case of mistake in the code

The orange light flicks and rings 3 times. The room safe will be jammed 5 minutes if you make three attempts with erroneous codes.

ROOM SERVICE

A room service from 6.30pm to 9pm, call 9 to order

Please find the list in... From breakfast to dinner

LEISURE IN HOTEL

E-BIKE RENT

E-bike Peugeot to rent for an hour or a day to discover the Champagne region after your day work or during your escape in Champagne.

Price from 25€ for 2hour.

Ask Laurence for a ride, she will give you the nice route to cycling in the vineyard, forest...

Information and booking at the reception.

DISCOVER....

We are from 20mn from the vineyards of Champagne, if you want to share a moment with our winegrower for a tasting of Champagne or to visit them, we can organize a guided tour.

Ask for information or an advice to Laurence.

She proposes to organize your stay in the best condition : E bike ride in nature, visit of champagne cellar and tasting, amusement park, the lake of la Forêt d'Orient, and also some cultural visit like the Musée Camille Claudel, the château de la Motte Tilly, du Côté des Renoir...and Troyes and Provins to discover.

TRANSPORTS

**Ligne SNCF au départ de Paris Gare de l'Est
Ligne SNCF departure from Paris Gare de l'Est**

TAXI :

GARNIER +33 325.39.42.32

Marigny Taxi +33 6.61.37.80.76

NUMEROS D'URGENCE - EMERGENCY NUMBER

SAMU - EMERGENCIES	15
SAPEURS-POMPIERS – FIRE MEN	18
GENDARMERIE - POLICE	17